



Odenwaldklub Otzberg
Gegr. 1882

Wanderung im Dreiseetal oberhalb von Erbach

Am Sonntag, den 18.02.2024, trafen sich 43 Wanderinnen und Wanderer in Lengfeld, um in Fahrgemeinschaften zum Wanderparkplatz Dreiseetal oberhalb von Erbach zu fahren.

Los ging es, vorbei am Rastplatz Dreiseetal und den Fischeichen, über den Hollerbrunnenweg und die Wiener Steige zunächst immer am viel Wasser führenden Erbach entlang.

Nach überqueren des Erbachs ging es über gut begehbbare Waldwege ständig bergauf. Wer bergauf läuft muss auch wieder runter, folgerichtig folgte der Abstieg nach Erbuch zur Mittagsrast.



Erbuch ist ein Stadtteil von Erbach und bildet mit Ernsbach den gemeinsamen Ortsbezirk Ernsbach-Erbuch und liegt im Quellgebiet der Erbacher Baches, einem der Quellbäche des Erbachs. Erbuch ist umgeben von Waldflächen, die mit 257 Hektar fast 70% der Gemarkung einnehmen.

Trotz der gerade mal 130 Einwohner hat Ernbuch einiges zu bieten – so z. Bsp. ein großer Reiterhof und eine neu renovierte Jugendherberge. Das Landhaus Sonnenberg, früher Hotel und Entzugsklinik, wird heute als Seminarhotel geführt.

Nach der Mittagsrast führte der Weg erst einmal wieder bergauf, oberhalb des bereits erwähnten Reiterhofes vorbei und in einem ständigen auf und ab bis zum Erbacher Ruheforst. Ab hier ging es auf dem Nibelungenweg am Waldrand, mit schönen Ausblicken auf Erlenbach und Erbach, zurück zum Parkplatz Dreiseetal.

Die Schlussrast fand in der Mümlingstube in Erbach statt, wo dieser Wandertag mit einem Dank für die Organisation und Durchführung der Tour vom 1. Vorsitzenden Klaus-Peter Franz an die Wanderführer Renate und Jürgen Hofmann sowie Reinhard Heckler zu Ende ging.